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BON ANNIVERSAIRE A MON QUATRIEME ENFANT ! 

 

Le 30 mars 2024, il a fêté son premier anniversaire et je l'ai donc aidé à soufflé 

sa première bougie. 

Je vous parle de mon livre intitulé : 

COMMENT LES SYNCHRONICITES ONT CHANGE MA VIE 

Pour ceux qui ne le connaissent pas encore, je vais vous le présenter pendant 

quelques jours.  

C'est un livre qui s'est immédiatement envolé vers le succès. En effet, j'ai le 

très grand plaisir d'être publiée par Guy Tredaniel dont le service de diffusion 

est exceptionnel. J'ai notamment la chance d'être magnifiquement 

accompagnée par mon agente de presse, Marie-Hélène Doré.  

Merci pour ton enthousiasme, chère Marie-Hélène. 🙏 🙏 🙏  

A peine le livre s'est-il trouvé dans les librairies, que la valse des interviews a 

commencé, les unes plus intéressantes que les autres. Cela s'est manifesté 

par des vidéos, des podcasts, des articles dans diverses revues. 

Je les ai tous réunis sur ma page Médias : 

https://la-vie-et-tutti-quanti.com/medias/ 

Allez y surfer un peu. Il y a à boire et à manger. 

Merci à toutes ces personnes d'avoir relayé les infos autour d'elles. 🙏  

Ce livre est avant tout un témoignage, celui de ma guérison par la 

rétrocausalité. 

Cela est intervenu après 10 ans de maladie et a duré presque 3 ans.  

Ce n'était donc PAS un miracle, mais un processus où il a fallu avancer 

millimètre par millimètre.  

J'ai tout écrit au fur et à mesure, car je savais qu'il faudrait en faire un livre. 

J'y raconte les hauts, les bas, les avancées et les rechutes. Un long parcours 

initiatique.  

Juste avant, j'avais voulu me lancer sur le chemin de Compostelle et je me 

suis pourtant retrouvée immobilisée dans mon lit pendant des années. Juste 

le contraire, donc ! 🙄 😉 

Ce lent voyage vers la guérison a été un vrai cheminement spirituel, du genre  

On efface tout et on recommence ! 
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Depuis le début, j'ai eu l'impression de vivre la métamorphose de la chenille 

en papillon. On retrouve d'ailleurs le papillon dans ce livre depuis la première 

page jusqu'à la dernière. 

Cette métamorphose est douloureuse. Tout doit être déstructuré pour être 

nouvellement restructuré. La voie est longue ! 

Ce cheminement a été possible grâce à la guidance par des synchronicités 

incroyables.  

Il a fallu que j'apprenne leur langage. C'est comme l'apprentissage d'une 

langue étrangère. J’ai dû apprendre un nouvel alphabet. Cela s'est fait grâce 

aux réussites et aux échecs successifs. J'ai été émerveillée par l'incroyable 

intelligence et bienveillance qui est derrière. 

Alors, je vais vous en raconter un peu plus pendant cette semaine. 

A demain ! 😁 

 

 

 

 

LA GUIDANCE PAR LES SYNCHRONICITES 

 

Durant toutes les années d'immobilisation en raison de ma maladie, j'ai eu le 

temps de beaucoup lire et d'écouter énormément de vidéos. 

C'est ainsi que j'ai découvert le côté guidant des synchronicités. Il y avait déjà 

plusieurs années que je vivais régulièrement ce genre d'événements 

impossibles et qui se produisaient pourtant, mais je n'en connaissais pas 

l'origine, ni les significations 🙄.  

J'ai alors appris des physiciens quantiques qu'il s'agissait de signes en 

provenance du FUTUR. Etonnant ! 
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Cela m'a obligée à me pencher sur cette question de la rétrocausalité. C'était 

un processus incompréhensible pour moi, mais les théories disaient que si 

l'on arrivait à inverser le temps, on pourrait organiser notre présent depuis 

l'un de nos futurs potentiels. Et il fallait donc en choisir le bon. 

Mais cela demandait d'abord de comprendre cette histoire complexe du 

TEMPS. Cela m'a pris du temps, mais là c'est bon ! 

 

Alors, je le simplifie à l'extrême : 

Lorsqu'on se déplace du présent vers le futur, on est dans la CAUSALITE, ce 

qui signifie que les causes sont dans le présent et les conséquences dans le 

futur. Jusque-là, tout le monde est d'accord ! 

Dans le cas contraire, on se trouve donc dans la RETROCAUSALITE, ce qui 

signifie que le temps est inversé, que les causes sont dans le futur et les 

conséquences dans le présent ! ! ! Evidemment, ça décoiffe ! 😲  

Mais cela permet néanmoins d'aller dans un futur CHOISI, en l'occurrence 

pour moi la guérison, et de la manifester dans le présent. Mais c'est un très 

long processus. Pas de baguette magique !  

Et si on n'y croit plus, eh bien, ça ne marche pas, car le moteur de tout ça, 

c'est la FORCE de notre pensée 

Ce qui est magnifique dans tout cela, c'est que notre futur nous envoie des 

signaux GPS sous forme de synchronicités ! C'est extraordinaire lorsqu'on y 

pense. Encore faut-il en comprendre le langage. 

J'ai alors observé qu'il y a toutes sortes de synchronicités, les sympas et les 

autres et que c'est important d'en reconnaître le sens et la direction.  

Alors ça aussi, c'est très simple. Il suffit de suivre la FLUIDITE ou de 

reconnaître les BLOCAGE et de les contourner. Mais c'est là que le bât blesse. 

Nous voulons régulièrement forcer les événements contraires et nous nous 

prenons le mur ou le précipice. 

Il faut donc apprendre à agir tout en lâchant prise 😜  

Dans mon livre, je raconte ces découvertes essentielles et cette course 

d'obstacles. On comprend mieux toutes ces complexités au fur et à mesure 

des pages bourrées d'exemples de la vie quotidienne. Cela crée une 

imprégnation progressive de ce nouveau paradigme 

Je vous invite donc à la lecture. De l'avis des nombreux témoignages que j'ai 

reçu, il se lit comme un roman et il nous ouvre d'autres horizons 
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LA CREATION DE MON ATELIER "RETROCAUSALITE" 

 

A peine mon livre était-il sorti que l'une des intervieweuses m'a dit : 

" Cornelia, votre livre est très intéressant. J'y ai appris beaucoup de choses et 

trouvé des réponses à plein de questions que je me posais. Mais il est très 

DENSE !" 😳  

Oui, c'est vrai, je suis d'accord avec elle : il est très DENSE,  

car il parle autant de cette incroyable rétrocausalité que des fabuleuses 

synchronicités, mais aussi de tout mon parcours de guérison, de mon état 

d'Avant que de l'Après.  

C'est vrai qu'entre ces deux états, il y a eu plus de dix ans de Métamorphose. 

On pourrait aussi dire d' Individuation, selon les termes de Jung. 😇  

Et elle rajoute :  

" Les lecteurs vont avoir du mal à savoir comment activer leur propre 

rétrocausalité. 

Vous ne voulez pas en faire un atelier ?" 😊  
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... 

Je n'ai pas su que répondre. Je n'y avais pas du tout pensé !  

Mais c'était tout à coup une évidence. 

Ni une, ni deux, j'ai mailé à mon informaticien : 

"Hello Alain, il faut tout de suite créer un atelier".  

Il a répondu présent. Merci Alain. 🙏  

Nous avons bossé tous les jours du matin au soir, et en deux semaines, 

l'atelier était prêt. Il a tout de suite eu une énorme succès.  

J'ai très vite compris qu'il fallait accompagner les lecteurs par des Zooms, ce 

que je fais donc chaque mois depuis bientôt une année. Ces rencontres sont 

toujours très riches. 

Venez, vous aussi, vous joindre à cette nouvelle communauté qui s'est auto 

créée depuis et qui grandit chaque mois. Nous sommes plusieurs centaines ! 

🤗  

La rétrocausalité permet de reprendre le contrôle de notre vie dans TOUS les 

domaines qui nous intéressent : santé, profession, finances, amour, loisirs, 

etc.  

Le principe est toujours le même :  

- se fixer une nouvelle destination-intention dans 1-2 années et se laisser 

guider par les synchronicités pour y aller. 

C'est actuellement le seul protocole connu qui propose une pareille expérience 

synchronistique H24. 😍  
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LA RONDE DES SCARABEES 

 

Tout a commencé dans les années 1930, chez JUNG, alors qu'une patiente lui 

racontait son rêve de scarabée, lorsqu'au même moment, un vrai scarabée est 

venu percuter sa fenêtre. Jung, qui étudiait déjà avec Wolfgang Pauli, ce 

phénomène d'étranges phénomènes impossibles, mais synchrones, leur a 

donné ce nom de SYNCHRONICITES. 

*** 

Ces dernières années, Jocelin Morisson, un journaliste scientifique, raconte 

une série de synchronicités survenues durant l’écriture de 2 livres sur ce sujet 

justement, l’un coécrit avec Ph. Guillemant, l’autre avec R. Leterrier. 

Durant l’écriture du premier, il a rencontré dans le couloir de Ph. Guillemant 

l'un de ces fameux scarabées déjà décrit par Jung. 

Un peu plus tard, alors qu’il s’apprêtait à coécrire le 2ème ouvrage avec R. 

Leterrier, il ouvrit son compte Facebook, pour voir s’afficher un post de R. 

Leterrier. 

Au même moment, celui-ci, à 900 kilomètres de là, venait aussi de commencer 

à écrire les premières lignes de ce livre, lorsqu’il sentit quelque chose sur son 

épaule : un scarabée. 

Alors que Jocelin était en train de lire ce post, il entendit derrière lui un 

bourdonnement et découvrit à son tour un scarabée de manière synchrone ! 
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Cette suite hallucinante de synchronicités par scarabées interposés, 

démontrent bien les liens de SENS, par rapport au sujet en question dans 

leurs livres. 

Une des autres caractéristiques des synchronicité est aussi la SERIALITE. Ils 

s’en produisent souvent plusieurs de suite. 

Ainsi, le jour où j’ai commencé l’écriture de mon manuscrit, racontant 

l’histoire des synchronicités que j’ai moi-même vécues au quotidien, j’ai 

contacté Romuald et Jocelin pour les avertir de ma démarche. 

Et ce jour-là, un insecte s’est pris dans mes cheveux. J’ai pensé que c’était 

une guêpe et j’ai essayé de l’enlever délicatement. 

Mais c’était un scarabée ! ! ! 🙄 😜 😁 

Subitement, j’ai fait le lien avec le livre que j’étais en train d’écrire sur ce 

MÊME sujet. 

Le lendemain, j’ai partagé cela avec Romuald, qui m’a dit que cela était 

survenu JOUR pour JOUR ! à 3 ans de distance, et les deux fois, lors du week-

end de la Pentecôte. WAHOU ! 🤩 

Ce que j'ignorais alors, c'est que de nombreuses personnes parmi mes lecteurs 

allaient ensuite rencontrer ces scarabées à leur tour, ce dont ils m'ont 

témoigné. 

Les scarabées sont ainsi devenus une SYNCHRONICITE COMMUNE ! 

Incroyable ! 

Bref ! Cette intelligence supérieure m'époustoufle encore et toujours. 😇 
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LA METAMORPHOSE 

 

Je vous présente un extrait de mon livre publié le 30 mars 2023 par les éditions 

TREDANIEL. Avant son lancement, j'avais choisi de vous lire quelques extraits.  

Dans ce premier extrait, je vous raconte que ma métamorphose m'avait été 

annoncée une vingtaine d'années avant que je n'entame cette longue expérience 

initiatique de 10 ans.  

Evidemment, sur le moment je n'ai pas compris ce côté "prophétique" et c'est tant 

mieux ! Cela pose néanmoins des questions sans réponses sur cette complexité 

du temps où les phénomènes semblent parfois être prévus à l’avance.   

Pour en revenir à l’histoire que je raconte-là, j'en ai immédiatement compris et 

assimilé le message profond de ce que représente une métamorphose.  

Quel lien y a-t-il entre une chenille et un papillon ? Son ADN  évidemment qui est 

exactement le même dans ces deux êtres vivants !  En fait, le papillon est le même 

être que la chenille, juste sous une autre forme.  

Il fallait absolument que je comprenne cela pour ne pas sombrer ensuite, lorsque 

les épreuves étaient devenues trop dures.  

Par la suite, j'ai tellement souvent repensé à cette magnifique visite aux Caraïbes, 

dans cette merveilleuse ferme à papillons.  

J'ai compris que la mort de la chenille était indispensable à la naissance du 

papillon. Je me fais plaisir de partager tout cela avec vous dans cet extrait dont 

je vous mets le lien ci-dessous : 

https://youtu.be/uxyjGxdEbSU 
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DE LA THEORIE A LA PRATIQUE 

 

Dans cet extrait, je raconte comment, alors que j'étais au fond du trou, dans 

le pire des désespoirs, je suis tombée sur le livre de Romuald Leterrier et 

Jocelin Morisson, intitulé " Se souvenir du futur". Il y était question de 

rétrocausalité et du fait que nous pouvons réorganiser notre présent à partir 

du futur. C'était inouï ! 

Ayant déjà tout essayé, la médecine traditionnelle et toutes les autres 

approches complémentaires sans succès, je n'avais plus rien à perdre. 

Mais je ne savais pas comment me parachuter dans le futur. 

J'ai donc envoyé une question à l'Univers : " Comment faire ?" et l'intuition m'a 

amené la solution via une phrase surréaliste venue de je ne sais où :  

" Nous sommes le 1er janvier 2023 et je suis complètement guérie ".  

Incroyable ! Et nous étions le 20 octobre 2020. 

Aujourd'hui, je sais que cet ailleurs hors espace-temps se nomme KAIROS. 

J'ai donc mis une destination-intention sur le cap "guérison" et j'ai ensuite 

suivi les synchronicités qui me guidaient, tels des signes GPS.  

J'ai très vite compris l'extrême intelligence de cette phrase qui me mettait dans 

le futur grâce au mot je SUIS. 😇  

En effet, cela n'aurait pas marché avec le je SERAI, car par définition, le futur 

reste inatteignable puisqu'il reste toujours le futur. 

Je ne m'attribue en rien l'intelligence guérissante de cette phrase.  

En effet, mon mental n'aurait pas été capable de trouver cette subtilité. Je ne 

l'ai comprise qu'après coup. 

Le mental est incompatible avec l'intuition, car il est d'origine neuronale alors 

que l'intuition est quantique. 

Voici le lien pour l’extrait  😁 

https://youtu.be/7exPdMx4nFI 
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LA LONGUE TRAVERSEE DU DESERT 

 

" Ce qu'il y a de beau dans le désert, c'est qu'il y a un puits quelque part" . 

Antoine de St-Exupéry 

 

Aujourd'hui, je vous parle de la traversée du désert que j'ai vécu à plusieurs 

reprises durant mon parcours initiatique. 

Il est important de pouvoir mettre des mots sur des maux.  

Alors j'offre les miens à tous ceux parmi vous qui traversez aussi un désert 

intérieur. 

Il y a des moments dans la vie où l'on se retrouve tout seul et cela peut durer 

longtemps. On perd totalement tous ses repères. On se désespère. On ne 

comprend plus rien à sa vie. Ce n'est pas celle que l'on a voulue ! 😥  

Que se passe-t-il ? Comment faire ? On a perdu le SENS de tout cela.  

C'est vraiment un parcours initiatique. 

" S'initier, c'est apprendre à mourir" nous dit un auteur anonyme.  
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C'est tellement ça ! Il faut mourir à une ancienne vie qui ne convient plus pour 

renaître. Mais il faut le SAVOIR ! 🙄  

On finit par comprendre que l'on traverse VRAIMENT un désert.  

Où commence-t-il ? Où se termine-t-il ? 

Que se passe-t-il ? 

C'est un parcours spirituel !  

 

Il est question de lâcher tout ce qui nous encombre, de nous délester pour 

arriver à changer de dimensions, pour passer de l'ordinaire à l'extraordinaire 

! 😍  

Mais cela ne se fera pas tout seul. C'est une courses d'obstacles dont on peine 

à voir la fin. Et là, on est tout seul ! Parfois, la famille a éclaté, les amis sont 

partis, on a perdu le travail, la santé 😌  

Alors, je vous accompagne puisque je l'ai vécu.  

J'aurais beaucoup aimé entendre cet extrait lorsque je n'y croyais plus. Alors 

aujourd'hui, je vous l'offre. Ecoutez-le ! 😇 Il dit tout. 

https://youtu.be/7lohQp8KlMk 

Je vous témoigne ici de tous les états que j'ai traversés et que j'ai finalement 

transformés en richesses. Je souhaite qu'il en soit de même pour vous.  

Tenez bon, ne vous découragez pas.  

Demandez de l'aide à l'Univers et observez les synchronicités qui se produisent 

dans votre vie. Elles vous guideront vers la sortie ! 

Aidez-vous aussi en lisant ce livre. 😁  
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LA PRATIQUE QUOTIDIENNE DE LA RETROCAUSALITE 

 

J'avais donc compris le principe qui est de mettre dans son futur une 

destination-intention, puis de s'y rendre et de là, organiser mon présent 

autrement que dans la maladie. 

Je me suis donc téléportée dans mon futur en disant cette phrase : " Nous 

sommes le 1er janvier 2023 et je suis pleinement guérie". 

Nous étions le 20 octobre 2020 ! 

J'ai ensuite répété cette phrase tous les jours comme un mantra. 😊  

Depuis ce futur, je parlais de ma vie du présent, au passé. Cela semble un 

peu compliqué, mais c'est décrit en détail dans le livre. 

Depuis là, j'écrivais les événements avant qu'ils ne se produisent, puis je les 

voyais se réaliser tels quels. Un truc de fous ! 🙄  

En relisant une dernière fois mon manuscrit, j'en ai presqu'eu des frissons, 

notamment à la lecture de mon opération que j'avais décrite avant qu'elle n'ait 

eu lieu. Tout s'est déroulé comme prévu. 

A un certain moment de mon parcours, alors que je n'étais pas encore guérie, 

j'ai compris qu'il fallait que je prenne des témoins. Alors, j'en ai parlé à 

plusieurs personnes de mon entourage, en leur affirmant clairement que le 

1er janvier 2023, je serais complètement guérie.  

Elles m'ont donc vu évoluer au fur et à mesure des mois jusqu'à ma guérison. 

Je n'avais de certitude que l'expérience de l'incroyable intuition que j'avais 

eue, mais je ne connaissais ni le quand ?, ni le comment ? cela allait se 

réaliser. 

J'ai compris qu'il fallait que je sois complètement déterminée. Il n'y avait 

aucune place pour le doute. 

Lorsque mon mental essayait de me détourner de cette intention, je prenais 

de la hauteur, comme dans un vol d'hélicoptère, et je pouvais observer 

comment la vie était en train d'orchestrer tout ça. Fabuleux ! 😍  

Le 1er janvier 2023, je suis allée fêter cela sur une croisière. 😁 🍾 💃  

La rétrocausalité est à notre portée à tous. Il suffit d'en comprendre le principe, 

puis de s'exercer à l'appliquer quotidiennement.  

Nous avons un certain pouvoir à changer notre futur. 
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LA PRATIQUE DE LA GRATITUDE 

 

Etonnamment, alors que je traversais les pires souffrances physiques et 

psychiques, j'ai découvert la GRATITUDE et son pouvoir transcendant et 

transformant. 😇  

En effet, j'ai vite réalisé que si je me laissais engloutir par la colère et le 

désespoir, mes douleurs seraient très aggravées. 

J'ai compris que la seule option était de me brancher sur des fréquences plus 

élevées. Comme la joie m'avait quittée depuis longtemps car ma vie était 

devenue INSUPPORTABLE, il ne me restait plus que l'Amour et la Gratitude. 

😍  

J'ai observé que lorsque l'on est dans l'état de gratitude, on ne peut pas être 

en même temps dans des émotions négatives. 
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Je me suis parfois "forcée" à remercier l'Univers lorsque la journée avait été 

vraiment trop horrible. Alors, je trouvais d'autres motifs de remerciement. 

Je disais : 

Merci d'avoir un toit sur la tête 

Merci d'avoir de quoi boire et manger 

Merci de ne pas avoir plus mal que ça ! 

Merci de pouvoir me déplacer toute seule 

Merci pour le soleil 

Merci pour la pluie 

Merci pour le chant des oiseaux 

Merci de pouvoir respirer à plein poumons 

Merci d'avoir une cerveau qui fonction 

Merci .... 

 

J'en ai d'ailleurs fait une méditation que vous pouvez télécharger 

gratuitement, où je dis MERCI à toutes les cellules de mon corps. 

 

intuition-synchronicités-rétrocausalité.com 

 

Merci pour le MIRACLE sans cesse renouvelé de toutes ces milliards de 

milliards de cellules qui fonctionnent de concert. 🤗  

 

Voici aussi le lien pour écouter ce sixième extrait de mon livre. Belle écoute ! 

😁  

https://youtu.be/QFiC1afE2sI 

 

Cultivez la gratitude pour avoir une belle vie ! 🤩 

 

http://intuition-synchronicités-rétrocausalité.com/
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QUAND LA BEAUTE OUVRE LA CONSCIENCE 

 

Eckhart Tolle commence son livre « Nouvelle Terre » par l’évocation suivante :  

« Il y a 114 millions d’années, un matin, juste après le lever du soleil, la première 

fleur à apparaître sur notre planète s’ouvre … Un jour, un seuil critique fut 

atteint et, soudainement, il y eut une explosion de couleurs et de senteur sur la 

planète toute entière. »   

Et il poursuit : « Les fleurs furent probablement les premières choses auxquelles 

les humains attribuèrent une valeur non utilitaire. La première fois que la 

beauté fut reconnue, constitua un des événements les plus significatifs dans 

l’évolution de la conscience humaine, étant donné que les sentiments de joie et 

d’amour lui sont intrinsèquement liés. » 

Il y a tellement de beauté offerte gratuitement par notre planète, dans notre 

matérialité, dans la nature, parmi les innombrables végétaux tellement 

différents et pourtant complémentaires. La solidité du chêne et la fragilité 

gracile de la rose, les rayures colorées du tigre et celles des papillons, la beauté 

d’un lac de montagne et l’iris de l’œil, l’éclat de la neige et celui du rubis, un 

ciel étoilé et un colibri sont autant de merveilles sous nos yeux.  

Et puis, il y a les fractales et les spirales qui organisent tout notre monde. 

Nous avons chacun en nous la plus belle spirale, la cochlée de nos oreilles, 

petit bijou de 20 mm qui s’enroule sur lui-même et qui nous permet de nous 

tenir un équilibre. C’est un miracle. 
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Toute cette beauté est offerte comme un cadeau à celui qui la regarde et qui 

s’en nourrit l’âme. Pour moi, la beauté a pris le symbole de la rose simplement 

parce que c’est la rose qui se produit sur mon chemin à chaque fois qu’il se 

passe quelque chose d’important. C’est le symbole qui a été choisi par mon 

Inconscient ou mon Soi, ou les deux.  

Bien sûr, il y toute la beauté de la nature, mais il y a aussi celle qui est 

produite par les artistes, les créateurs et par notre imagination, pourvu qu’on 

se branche sur les fréquences de la Beauté. Celle-ci est la même, quel que soit 

l’objet de l’admiration ou celle du moment. Elle se met en écho avec l’Amour. 

Ce sont les deux faces d’une même médaille. 

La Nature pourrait être faite de la même manière, mais juste en noir et blanc, 

avec des nuances de gris. Pourquoi a-t-elle mis tant de couleurs si ce n’est 

pour nous enrichir et réjouir nos yeux ? Gratitude pour ces magnifiques 

cadeaux offerts tous les jours. 

Au Mexique, à Palmitas, l'un des quartiers de la ville de Pachuca n'était pas 

coloré jusqu'à ce que le gouvernement mexicain décide d'en faire une micro 

toile kaléidoscopique en 2015. Un groupe d'artistes mexicains a travaillé 

pendant plus de 14 mois pour peindre un arc-en-ciel tourbillonnant dans ses 

rues sur près de 200 maisons, afin de condamner la violence, promouvoir une 

vision plus optimiste de la vie et attirer davantage de visiteurs dans la région. 

Le résultat est plus qu'impressionnant.  

 

 

 

Je vous invite à lire mon livre où vous pourrez vous imprégner de la magie de 

la rétrocausalité et des synchronicités. Belle lecture ! 


